



([DANIEL BORES](#) , 05/09/2013) | Bomba informativa. Se revoluciona el mundo de la prensa deportiva. Una noticia estremece al deporte a nivel mundial. Es portada en los diarios deportivos de tirada nacional. Se comenta en todos los servicios informativos. En la calle no se oye hablar de otra cosa. He llegado a ver a personas al borde del colapso.

Neymar, cuando tenía 14 años, estuvo a punto de fichar por el Real Madrid.

¡Detengan el mundo! Díganle a esos señores del G20 que cancelen la cumbre. Que los aeropuertos se cierren y se declare el Estado de Excepción. No deberían circular ni trenes, ni autobuses ni ningún otro vehículo durante un tiempo. No hasta que hayamos podido asimilar la noticia.

Tremendo. Este es el fin del mundo. Neymar tuvo ficha del Real Madrid. Neymar. Real Madrid. Ficha. Tuvo.

En los pocos minutos de asueto que quedan se completan rápidamente con conversaciones sobre la marcha de Ozil y de Kaká y sobre la suplencia del pobre Casillas, relegado al banquillo. También se habla un poco de la posibilidad de que el Barcelona esté interesado en Courtois y del viaje Express que el Tata Martino ha hecho a su país.

Esta es la información deportiva de la semana.

Ah, por cierto, **casi se me olvida...** [la Selección Española de Gimnasia Rítmica se ha proclamado Campeona del Mundial de Gimnasia Rítmica de Kiev en la categoría de mazas y ha ganado la Medalla de Bronce en la categoría mixta](#)

....



Las gimnastas españolas campeonas del mundo en la especialidad con mazas, en Kiev

Neymar tuvo ficha en el Real Madrid...increíble...

Autor: [Daniel Bores García](#)

© 2013. Este artículo puede reproducirse siempre que se haga de forma gratuita y citando expresamente al autor y a ACTUALIDAD EVANGÉLICA como fuente.

{loadposition bores}